



"Gobierno ha dejado en el olvido a las familias mexicanas que sufren desastres y crisis": Jorge Romero critica reforma de Protección Civil



Jorge Romero, Coordinador de las y los diputados de Acción Nacional, criticó el proyecto de decreto por el que se expide la Ley General de Protección Civil y Gestión del Riesgo de Desastres, presentada por Presidente de la República y aprobada en la Cámara de Diputados en la sesión del pasado 22 de marzo.

El legislador albiazul aseguró que la reforma impactará negativamente al país.

A través de un comunicado, Romero Herrera resaltó que este gobierno, a lo largo de casi 6 años de administración, "ha dejado en el olvido a las familias mexicanas y a las comunidades que sufren desastres y crisis, esto mediante su ineficaz gestión de riesgos de desastres y la protección civil".

Señaló que un desastre natural es inevitable, pero cuando lamentablemente ocurre y afecta a las familias y su patrimonio, lo que más necesita la gente es solidaridad y apoyo.

"Se aprobó un dictamen con el que el gobierno federal evadirá su responsabilidad de atender a la población, por ello, no dejaremos de insistir en acciones de prevención y respuesta rápida", indicó.

Romero recordó que el PAN votó en contra de la mencionada reforma, y puntualizó que a lo largo de la actual Legislatura, Acción Nacional luchó por la defensa del FONDEN, así como porque se crea el Fondo de Apoyo Social ante Desastres Naturales (FASDEN) y existiera este como medida de atención para mitigar de manera rápida los impactos de los desastres naturales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gobierno-ha-dejado-en-el-olvido-a-las-familias-mexicanas-que-sufren-desastres-y-crisis-jorge-romero-critica-reforma-de-proteccion-civil/>